

---

de Prince-Albert, et la Compagnie de Terres et de Colonisation d'Edmonton et de la Saskatchewan, ne se sont pas conformées à leurs conventions, ce qui a pour effet de fermer aux colons de vastes étendues de terres, et que le progrès de ces districts se trouve sérieusement retardé ;

Ce conseil demande donc de prendre des mesures immédiates de faire inspecter ces compagnies, et si l'on trouve que ces représentations sont exactes, d'insister pour que ces compagnies exécutent leurs conventions faites avec le gouvernement, ou que leurs concessions de terres soient annulées.

27. Que ce conseil a appris avec satisfaction que le gouvernement a intention de distribuer des médailles aux volontaires qui ont pris part à la répression de la récente révolte. Nous prenons la liberté de recommander de reconnaître d'une manière semblable les services précieux rendus par la police à cheval du Nord-Ouest et par les volontaires de Prince-Albert et de Battleford. Nous croyons que dans chaque occasion où les troupes en ont eu l'occasion, elles se sont montrées dignes de faire l'orgueil du Canada. Et que le gouvernement devrait reconnaître aussi les services rendus par un grand nombre de Métis restés loyaux pendant la rébellion.